

工事請負契約書に貼る印紙の軽減が5年間延長! 当事務所では印紙のお届け販売を致します  
 ◎住宅かし担保履行法による、最近6カ月間に引き渡した新築住宅の届出は4/22までです



「払い過ぎた  
借金を取り戻  
します! 東京

弁護士会・〇〇法律事務所の無料  
相談会開催!」とのチラシが連日新聞  
に折り込まれるのを見て「都会で  
は弁護士が多く  
て余程仕事がない  
んだらうな?」

と置いていたら、目を疑うような  
記事が飛び込んできました。「過  
払い返還・減額密約、消費者金融  
と法律事務所。債務者、知らぬ間  
に損」7年前の最高裁判  
決で利息制限法の上限

「関連会社の銀行借入  
を全て引き継いでその  
会社を整理する方向で考えてい  
る…議事録等銀行が納得できる  
書類を作って欲しい」との相談が  
A社からありました。借金返済を

先延ばしできた  
「金融円滑化法」  
が先月末で期限  
切れになり、全国で5万~6万社の  
中小零細業者に「倒産の恐れがあ  
る」と言われます(金融庁)。大分  
県は経済規模でいうと全国の100  
分の1。つまり500~600社に倒産  
の危機が…。中小企業庁・金融庁・

エッ! 法律事務所が密約!  
そんな法律サウ金と密約!

(年15~20%)を越える金利は無効と  
なり、弁護士や司法書士を通して返  
還請求をする債務者が急増。3/24  
の朝日によると「貸金業者は法律事  
務所と手を結び、本来の返還額の9  
~5割をカットして手早く和解する秘

密協定を交わして  
いた…法律事務所  
も多くの依頼を処

理でき、双方のメリットは大きい…結果  
債務者は知らずに損…」との事です。  
業者の内部資料に名前のあった十  
数社の事務所は取材に対しいずれ

も「お答えする事はない」  
と拒否。職務倫理は何処に?



内閣府等は返済猶予の努  
力義務が課せられなくな

った金融機関が、厳しい態度に変  
わると倒産が急増し「アベノミクス」の  
成長戦略に赤信号が灯る事を懸念  
し円滑な資金供給を訴えています。

県内約5百社金融円滑化法、期  
倒産の恐れ? 金融限切れの後

また日本航空等を  
支援した「企業再  
生支援機構」を中

小企業支援の組織「地域経済活性  
化支援機構」に衣替えし、政府保  
証の直接融資枠1兆円を設定。相  
談窓口は財務

事務所(Tel 097  
-532-7107)デス



毎月の給与計算時に①建退共証紙購入と②証紙受払簿・手帳受払簿への記入をお忘れなく  
 ★「西馬弁護士の法律うまい話!」を毎週火曜日の夕方6:15、OBSラジオで放送中!★